



香北の自然公園開園セレモニー

# Photography

輝き・やすらぎ・賑わい

落語がブームと言わ  
れている。ファンとい  
う方は結構多い。

私も子守唄代わりに  
落語を聴いている。今  
は「唐茄子屋政談」とい  
う古典落語にはまって  
いる。大店の若旦那が  
放蕩の末に勘当され  
て、川に身投げしよう  
とする。それを自身の  
叔父に助けられ、最後  
は人助けができるまで  
に成長し、勘当が解け  
るというストーリー  
だ。叔父さんの言いつ  
けで唐茄子の行商に出  
るが、思うように売れ  
ない。困っているとこ  
ろを、通りすがりの人  
が代わって売ってくれ  
る。叔父さんが口では  
叱りながらも細やかな  
人情を見せる場面など

が秀逸だ。  
話しさは全く変わら  
が、先頃、授業料が完  
納できず卒業証書を返  
還させられたという  
ニュースが報じられ  
た。親も子も、どんな  
気持ちだったろうか。

「唐茄子屋政談」では、自分の不心得で勘  
当された人間に対しても  
は、おおかしいかもしだ  
見捨てなかつた。落語  
の中の話と比べるの  
はおかしいかもしだ  
いが、今、世の中全体  
に寛容さがなくなつて  
いるのではないだろう  
か。

なんでも「自」の責任  
で放り出す世情の先に  
なにが来るだろう。

(O)

編集後記